

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah menguraikan beberapa pembahasan yang terkait dengan pendidikan orang tua terhadap anak persepektif Al-Qur'an husunya pendidikan orang tua dalam Ahklak, maka disini peneliti dapat mengambil beberapa kesimpulan diantaranya yaitu:

1. Terkait ayat ayat yang berhubungan dengan pendidikan anak utamanya dibidang ahklak didalam Al-Qur'an banyak disebutkan tapi dalam hal ini penulis menjadikan 6 ayat sebagai kajian yang paling diutamakan diantaranya yaitu: *Pertama*, Al-Qur'an Surat Luqman ayat 13. *Kedua*, Al-Qur'an Surat Al-Isra' ayat 23-24. *Ketiga*, Al-Qur'an Surat Ali-Imran ayat 159. *Keempat*, Al-Qur'an Surat Yusuf ayat 87. *Kelima*, pada Al-Qur'an Surat Al-Isra' ayat 36-37. *Keenam*, Al-Qur'an Surat An-Nahl ayat 125.
2. Pertama ahklak yang mendasar yang harus dimiliki oleh seorang ialah ahklak yang berkaitan dengan ideologi atau Aqidah atau keyakinan terhadap Tuhan yang Maha Kuasa. Kedua, ahklak seorang anak terhadap kedu orang tuanya. Ketiga semua sifat sifat yang ada pada diri seseorang itu merupakan ketetapan dari Allah SWT. Keempat, larangan untuk berputus asa dari Rahmat Allah SWT. Kelima, larangan bagi seseorang untuk memiliki ahklak yang sombong karena semua yang dilakukan oleh anggota tubuh

manusia itu akan dimintai pertanggung jawaban. Keenam perintah untuk mengajak atau menyeru terhadap kebaikan hendaklah dengan tatakrama yang baik, baik dari segi ucapan ataupun tingkah laku).

B. Saran

Sebagai catatan akhir dari penelitian ini, penulis ingin menyampaikan saran guna untuk bahan pertimbangan:

1. Menghimbau kepada para peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian lebih lanjut dengan lebih teliti dan lebih baik serta mendalam, karena disini penulis sadar bahwa masih banyak terdapat kekurangan dalam penelitian yang dilakukan. Baik dalam keterbatasan referensi, keterbatasan pemikiran dan analisis.
2. Setelah proses penelitian yang dilakukan oleh penulis, penulis menyarankan bahwa seyogianya bagi orang tua tidak boleh hanya menuntut anak untuk berakhlak yang baik, melainkan dari orang tua disamping memiliki kewajiban untuk mendidik anak dengan akhlak yang baik, orang tua juga memiliki kewajiban untuk berikhtiyar menjadi orang lebih baik lagi.
3. Semoga penelitian yang dilakukan ini dapat membawa manfaat terhadap khazanah keilmuan husunya dalam bidang Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, serta dapat membawa manfaat yang baik bagi seluruh ummat.